

Covid-19 : 86,6% de guérisons et 0 décès depuis cinq jours



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le Dr. Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a fait état de 12 nouveaux cas de Covid-19 dans notre pays, 7 à La Havane et 5 dans la province de Matanzas, ce qui porte à 2 119 le nombre de cas recensés.

Le nombre d'arrêts de maladie s'élève à 1 835. Le pourcentage de guérisons est ainsi de 86,59%, ce qui place notre pays en tête de liste dans la région des Amériques.

Le Dr. Durán a d'autre part fait remarquer que pour la cinquième journée consécutive Cuba n'a pas enregistré de décès. Le chiffre de morts de Covid-19 s'arrête à 83.

Il n'y a pas non plus de patients en état critique. Seulement 4 patients dans un état grave se trouvent en soins intensifs. Sur les 195 patients considérés comme des cas actifs, 191 suivent une évolution clinique stable, (97,9%).



Radio Habana Cuba